



↑ 在校生の皆さん、早く私たちの顔を覚えてくださいね

★ 新 町内 16 校で入学式 新たな学校生活スタート

町内の小学校 11 校と中学校 5 校で 4 月 6 日、入学式が行われました。本年度の新 1 年生は小学校 108 人、中学校 143 人の計 251 人です。

本浦小学校（岩園伸一郎校長・31 人）では、在校生や保護者、教職員ら約 50 人が出席。式辞で岩園校長は「元気なあいさつ、ケジメをつける、事故にあわない」と新入生に 3 つのお願いをしました。点呼では、新入生が名前を呼ばれると「はい」と元気に返事をして在校生と保護者席の方へ振り返り、目を輝かせていました。

在校生を代表して前田満理奈さんが「入学を楽しみにしていました。お兄さん、お姉さんに何でも聞いて、楽しく過ごしましょう」と歓迎しました。

★ 両 第 1 回町民ゴルフ大会 部門 鶴長さんが優勝

ゴルフ競技の普及と町民相互の融和・親睦を図ろうと 4 月 24 日、町体育協会ゴルフ部主催による第 1 回町民ゴルフ大会が出水ゴルフクラブで開かれました。

大会には 33 人が参加して、それぞれの腕を競うとともに、プレーを通して親睦を深めました。

大会の結果は次のとおりです。

◇ダブルペリアの部 優勝 鶴長親雄 2 位 下茂隆一 3 位 中尾勇一 ◇グロスの部 優勝 鶴長親雄 (74) 2 位 下茂隆一 (78) 3 位 赤瀬康 (78)



↑ 晴天のなかナイスショット

↑ 転入された学校職員が勢揃い



★ 1 平成 19 年度転入学校職員宣誓式 6 校に 48 人が赴任

4 月 12 日、平成 19 年度転入学校職員宣誓式が長島町文化ホールコミュニティルームでありました。

この度転入された先生方は町内 16 校の小・中学校や教育委員会に 48 人。式では、転入者を代表して鷹巣小の有村知子養護教諭が「教育を通じて国民全体に奉仕する教育公務員の職務とその責任の特殊性を深く自覚し、誠実かつ公正に職務を執行することを固く誓います」と力強く宣誓しました。

本町に赴任した先生方には、地域に密着した情熱ある教育指導が期待されます。